

Communiqué de presse

Casablanca, le 19 août 2025

L'Université Hassan II de Casablanca consacre son rayonnement international en intégrant, pour la deuxième année consécutive, le prestigieux classement de Shanghai.

L'organisation internationale **Shanghai Ranking Consultancy** a publié l'édition 2025 de son classement mondial des universités, l'**Academic Ranking of World Universities (ARWU)**, qui recense chaque année les 1000 universités les plus performantes à l'échelle planétaire.

Dans cette nouvelle édition, l'**Université Hassan II de Casablanca (UH2C)** est l'unique université marocaine à figurer dans ce palmarès de référence, se positionnant dans la catégorie 901e-1000e mondiale. Cette reconnaissance, obtenue pour la deuxième année consécutive, vient consacrer l'engagement constant de l'UH2C pour l'excellence académique et scientifique, ainsi que sa vision stratégique pour le rayonnement de l'enseignement supérieur national.

L'Université Hassan II de Casablanca se distingue de manière particulière dans le domaine des **Sciences Biologiques**, où elle figure dans le rang **301 – 400 au niveau mondial**. Cette performance atteste la qualité de la recherche menée dans des disciplines à fort impact sociétal et témoigne du dynamisme de ses équipes pédagogiques et scientifiques.

Par ailleurs, deux enseignants-chercheurs de l'UH2C ont brillé cette année par leur classement parmi les 200 meilleurs chercheurs mondiaux selon le AD Scientific Index 2025, Pr. Abdessalam HOUMADA et Pr. Idriss BENCHEKROUN.

La Présidence de l'UH2C tient à exprimer sa profonde gratitude à l'ensemble de la communauté universitaire qui a rendu possible cette distinction : équipe gouvernante, doyens, directeurs, enseignants chercheurs, personnel administratif et technique, ainsi que les étudiants.

Grâce à leur engagement collectif, leur rigueur et leur dévouement, l'UH2C a pu réaliser un tel exploit et porter haut les couleurs du Maroc dans un classement mondial de référence. Comme elle tient à faire part de cette même profonde gratitude à tous ses partenaires nationaux et internationaux.

« Ce classement n'est pas une fin en soi, mais un jalon dans notre démarche continue d'amélioration et de rayonnement. Il reflète les efforts soutenus de toute notre communauté universitaire et illustre la capacité du Maroc à se positionner dans l'espace mondial de l'enseignement supérieur et de la recherche. Nous poursuivrons avec détermination nos actions pour renforcer la qualité de nos formations, soutenir l'excellence scientifique et contribuer activement au développement du pays », a déclaré le Président de l'Université Hassan II de Casablanca, Pr Houssine AZEDDOUG.

À travers cette distinction, l'UH2C confirme son statut d'acteur majeur de la recherche et de l'innovation, tout en contribuant activement au développement scientifique, économique et social du Maroc. Elle réaffirme ainsi sa mission au service de la société et son ambition d'inscrire durablement l'enseignement supérieur marocain dans les standards internationaux de qualité et de performance.

Contact Presse

FARES Oum El Ghaït
Service communication – Présidence UH2C
0699422680
oumelghait.fares@univh2c.ma
ryta.fares@gmail.com

